
 

Geschäftsstelle Ortsbeiräte Telefon: 0641 306-1075 Datum: 17.11.2008 
Auskunft erteilt: Frau Braungart Telefax: 0641 306-2700  
Südanlage 5, 35390 Gießen E-Mail: ortsbeiraete@giessen.de  

N i e d e r s c h r i f t  

zur 15. Sitzung des Ortsbeirates Wieseck 

am Donnerstag, dem 06.11.2008, 

im Bürgerhaus Wieseck, Philosophenstraße 26, 35396 Gießen-Wieseck. 

Sitzungsdauer: 19:00 – 19:30 Uhr 

 
 
 
Teilnehmer/-innen: 
 
Herr Klaus-Dieter Mai CDU Ortsvorsteher 
Herr Karl Heinz Brück CDU  
Herr Michael Oswald CDU  
Herr Hans-Ulrich Weidauer CDU  
Herr Rainer Hofmann SPD  
Herrn Klaus Zimmermann SPD  
Herr Bernhard Hasenkrug Bürgerliste Wieseck  
 
 
Vom Magistrat: 
 
Herr Thomas Rausch  Stadtrat 
 
 
Für die Geschäftsstelle der Ortsbeiräte: 
 
Frau Sandra Walther  Schriftführerin 
 
 
Entschuldigt: 
 
Herr Wolfgang Bellof SPD  
Herr Norbert Kress BUF  
 
 

Universitätsstadt Gießen 
 

Ortsbeirat Wieseck 
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Ortsvorsteher Mai eröffnet die 15. Sitzung und begrüßt die Anwesenden. Er stellt fest, 
dass der Ortsbeirat beschlussfähig ist. Gegen die Form und die Frist der Einladung 
werden keine Einwände erhoben. 
 
 
Tagesordnung: 
 
Öffentliche Sitzung: 
 
1. Genehmigung der Niederschrift der 14. Sitzung am 

21.08.2008 
  
2. Ergebniskontrolle der Anträge aus den letzten Sitzungen 
  
3. Grundhafte Erneuerung von Straßen; 

Antrag der SPD-Fraktion vom 25.10.2008 
OBR/1996/2008

  
4. Verkehrszählung in Wieseck; 

Antrag der SPD-Fraktion vom 25.10.2008 
OBR/1997/2008

  
5. Erneuerung eines Geländers; 

Antrag der SPD-Fraktion vom 25.10.2008 
OBR/1998/2008

  
6. Mitteilungen und Anfragen 
  
7. Bürgerfragestunde 
  
 
 
 
Abwicklung der Tagesordnung: 
 
Öffentliche Sitzung: 
 
1. Genehmigung der Niederschrift der 14. Sitzung am 

21.08.2008 
  
 Die Niederschrift der 14. Sitzung des Ortsbeirates am 21.08.2008 wird 

einstimmig genehmigt. 
  
2. Ergebniskontrolle der Anträge aus den letzten Sitzungen 
  
 Wird unter TOP 6 behandelt. 
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3. Grundhafte Erneuerung von Straßen; 
Antrag der SPD-Fraktion vom 25.10.2008 

OBR/1996/2008

  
 Antrag: 

Wir bitten den Magistrat zu berichten welche Straßen innerhalb des 
Ortsbereich Wieseck ohne die Neubaugebiete Marburgerstraße West und 
Teichweg-Kiesweg in den nächsten 3 Jahren oberflächenhaft oder grundhaft 
erneuert werden sollen. 
 

 Diskussion: 
Herr Hofmann trägt den Antrag vor und begründet ihn. 
 

 Beratungsergebnis: Ohne weitere Diskussion einstimmig beschlossen 
 

  
4. Verkehrszählung in Wieseck; 

Antrag der SPD-Fraktion vom 25.10.2008 
OBR/1997/2008

  
 Antrag: 

Wir bitten den Magistrat zu berichten wann die Verkehrszählung in Wieseck 
beendet ist und der Ortsbeirat über die Ergebnisse unterrichtet wird.  
 

 Diskussion: 
Herr Hofmann trägt den Antrag vor und begründet ihn. 
 
Ortsvorsteher Mai teilt mit, dass eine Stellungnahme vom Magistrat bereits 
vorliege und das Ergebnis bis zur nächsten Sitzung mitgeteilt würde. 
 
Herr Stadtrat Rausch teilt mit, dass der Chip des Zählgerätes während der 
Zählung im „Martha-Mendel-Weg“ gestohlen wurde. Daher kann der 
Verkehrsversuch nicht wie geplant fortgeführt werden. Zur Zeit sei auch kein 
Ersatzgerät vorhanden. 
 
Herr Hofmann bittet Herrn Stadtrat Rausch um schriftliche Mitteilung über den 
neuen Sachstand. 
 
Ortsvorsteher Mai schlägt vor, in einer internen Sitzung im Dezember erneut 
über die verkehrliche Situation zu beraten. 
 
Anfang nächsten Jahres soll dann im Ortsbeirat ein weiterer Beschluss gefasst 
werden. 
 

 Beratungsergebnis:  Einstimmig beschlossen 
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5. Erneuerung eines Geländers; 
Antrag der SPD-Fraktion vom 25.10.2008 

OBR/1998/2008

  
 Antrag: 

Wir bitten den Magistrat der Universitätsstadt Gießen das Gartenamt zu 
beauftragen das Geländer am Fußweg von der Friedrich Ebert Schule zum 
Parkplatz an der Rabenauer Straße dauerhaft zu erneuern. 
 
Begründung: 
Das vorhandene Holzgeländer ist verfault und umgefallen .Aus 
Sicherheitsgründen sollte das Geländer ersetzt werden. 
 

 Diskussion:   
Herr Zimmermann trägt den Antrag vor und begründet ihn. Er teilt mit, dass das 
Geländer in der Zwischenzeit entfernt wurde. 
 

 Beratungsergebnis: Einstimmig beschlossen 
 

  
6. Mitteilungen und Anfragen 
  
 Abstellen des Wassers in der Gießener Straße 

Herr Hasenkrug fragt, ob es sein könne, dass durch Straßenbaumaßnahmen 
öfters das Wasser in der Gießener Straße abgestellt würde. 
 
Herr Stadtrat Rausch antwortet, dass dies Sache der Stadtwerke Gießen sei. 
 

 Bordsteine; Anfrage des Ortsvorstehers in der 13. Sitzung des Ortsbeirates am 
12.06.2008, TOP 7, Antwort des Tiefbauamtes vom 27.08.2008 

Herr Hofmann teilt mit, dass die Markierung immer noch nicht entfernt wurde. 
 

 Folgende Anträge des Ortsbeirates wurden beantwortet: 

Sitzmöglichkeiten Badenburger Hohl;- Antrag der SPD-Fraktion vom 
08.08.2008, OBR/1856/2008 
 

 Verschiedene Bepflanzungen; Antrag der SPD-Fraktion vom 08.08.2008, 
OBR/1857/2008 
 

 Hainbuchen, Mitteilung von Herrn Zimmermann in der 14. Sitzung am 
21.08.2008, TOP 5 
 
Ortsvorsteher Mai möchte wissen, wann die Hainbuchen entfernt werden. 
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 Verkehrsversuch „Martha-Mendel-Weg“; Anfrage von Herrn Hofmann in der 

14. Sitzung des Ortsbeirates am 21.08.2008, TOP 5 
 

 Kornblumenstraße; Anfrage von Herrn Kress in der 14. Sitzung des Ortsbeirates 
am 21.08.2008, TOP 5 
 

 Bushaltestelle Greizer Straße; Anfrage von Herrn Kress in der 14. Sitzung des 
Ortsbeirates am 21.08.2008, TOP 5 
 

 Verlängerung Urnenfeld in Richtung „Drei Teiche“, Weg hinter der Brücke;  
Anmerkung von Herrn Kress in der 14. Sitzung des Ortsbeirates vom 
21.08.2008 
 

 Volkstrauertag 

Ortsvorsteher Mai teilt mit, dass am 16. November 2008 um 11:00 Uhr die 
Kranzniederlegung auf dem Wiesecker Friedhof stattfindet.  
 

 Schließung der beiden Volksbank-Filialen in der Marburger Straße und Treiser 
Weg  

Herr Zimmermann möchte wissen, ob der Geldautomat im „Treiser Weg“ in 
Betrieb bleiben könne und bittet den Magistrat um Unterstützung. 
 
Bedenklich sei auch zukünftig die Parksituation bei der verbliebenen Volksbank-
Filiale in der Giessener Straße. 
 

 Parksituation in Wieseck 

Herr Hofmann spricht nochmals seine Mitteilung aus der14. Sitzung des 
Ortsbeirates an und bittet um Kontrollen durch die Straßenverkehrsbehörde. 
 

 Grundhafte Erneuerung der Karl-Benner-Straße 

Ortsvorsteher Mai fragt, ob es möglich sei, generell bei Straßenbaumaßnahmen 
von den Stadtwerken Hausanschlüsse für Gas zu verlegen (d.h. ob die 
Anschlüsse bis an das Grundstück verlegt werden können), auch wenn die 
Grundstückseigentümer keinen Auftrag erteilt hätten.  
 
Nachdem Herr Stadtrat Rausch mitteilt, dass dies nicht möglich sei, gibt 
Ortsvorsteher Mai zu bedenken, dass weitere Aufbrüche der Straße so 
vermieden werden könnten. 
 
Herr Hofmann möchte die Aussage des Herrn Stadtrates Rausch wörtlich zu 
Protokoll genommen haben: 
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„Die nächsten fünf Jahre wird die Straße nicht aufgerissen.“ 
 

  
7. Bürgerfragestunde 
  
 Es liegen keine Bürgeranfragen vor. 

 
 
Nachdem keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt der Ortsvorsteher die 
Sitzung mit einem Dank für die Mitarbeit der Anwesenden. 
 
Die nächste Sitzung des Ortsbeirates findet am Donnerstag, 11. Dezember 2008 um 
19:30 Uhr, statt. 
 
Antragsschluss bei der Geschäftsstelle ist Montag, 01. Dezember 2008, 8:00 Uhr. 
 
 
gez. 
 

  
Klaus-Dieter Mai Sandra Walther 
Ortsvorsteher Schriftführerin 




